
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 18. 05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno diciotto del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dalP Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.35 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo
Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde,
Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Cavaliere apre la seduta.
Il Presidente comunica che gli uffici Comunali di largo F. Pirandello sono stati
sistemati ma che gli Assistenti Sociali si sono trasferiti nella nuova sede in viale
Regione Siciliana per cui i locali citati sono liberi. Occorre capire che cosa fare di
questi locali; si potrebbe convocare una Conferenza di servizio con Assessorato
Attività Sociali ed invitare tutte le Associazioni, le parrocchie e gli Enti che
rappresentano il sociale nel territorio.

Si da atto che alle ore 09.37 entra in aula il Cons. Lucido.
Si da atto che alle ore 09.42 esce dall'aula il Cons. Pellitteri.

Il Cons. Cavaliere ricorda ai Consiglieri di avere votato una Proposta di Delibera in
cui si chiedeva l'accorpamento dei servizi sociali alla Postazione di largo Pozzillo
per cui si domanda perché dividerli senza chiedere parere alla Circoscrizione.
Lamenta la poco considerazione in cui sono tenute le Circoscrizione. Chiede se -
quando l'Asp lascerà i locali di largo Pozzillo - vi sarà lo spazio un presidio dei vigili
urbani.

Si da atto che alle ore 09.50 entra in aula il Cons. Di Maggio.
Si da atto che alle ore 09.50 esce dall'aula il Cons. Saladino.

Il Presidente comunica che il Dr. Castellana relazionerà in Consiglio in merito
all'incontro in data odierna con la Dr.ssa Arena. Sostiene che assegnare le P.D. alle
Circoscrizioni doveva servire a gestirle meglio conoscendo il territorio ma così non è
stato.
Il Cons. Tarantino si chiede come una Postazione si possa chiudere per mancanza di
personale. Ritiene che in Largo F. Pirandello debbano essere presenti le istituzioni
per cui chiede di trasferire la Circoscrizione presso Largo F. Pirandello. Si potrebbe
organizzare un Coworking.

Si da atto che alle ore 09.56 entra in aula il Cons. Cicala.
Il Cons. Li Muli chiede come mai ancora l'incrocio di via Uditore non è stato aperto.
Il Cons. Altadonna si ritiene d'accordo se si sposta anche la biblioteca a Largo F.
Pirandello. Comunica all'aula che ha chiesto la convocazione per la Commissione
Speciale Scuola per il giorno 24 c.m. alle ore 18.00, questo non deve essere visto
come una provocazione , ma vuole essere un aderire alla norma generale, non deve



essere negato il diritto dei Consiglieri a potersi riunire.
Il Presidente riferisce che ha chiesto al Dr. Castellana di approfondire con la

Dr.ssa Arena l'art.5.
Si da atto che alle ore 10.04 entra in aula il Cons. lovino.

Il Cons. Lo Sardo chiede notizie su semaforo all'incrocia tra via L. da Vinci e via
Uditore, notizie sull'impianto illuminazione in via Ugo Penicene Engel, commenta
che la zona è terribilmente trafficata e sovente bloccata e i semafori non sono
sincronizzati e fa notare che il semaforo nella rotatoria di Borgo Nuovo nella
confluenza di via Mauro de Mauro è pericoloso perché è rosso quando non c'è il tram
e diventa arancio al passaggio del tram. Si dichiara d'accordo per la convivenza con il
servizio sociale e territoriale perché ritiene importante la coesistenza. Sarebbe
importante creare un centro civico a Borgo Nuovo e propone di creare a largo F.
Pirandello un centro giovani. Nutre perplessità in merito alla nota della Dr.ssa Arena
e chiede un confronto con il Segretario Generale.
Il Presidente comunica che è morta la mamma dell'Assessore Marino e di aver
espresso le condoglianze in nome di tutto il Consiglio, comunica inoltre di essersi
lamentato con l'Assessore Catania in merito all'incrocio di Via Uditore e in merito
alla pericolosità dei semafori nella rotatoria di Borgo Nuovo e viale Michelangelo.
Il Cons. Di Maggio conferma quanto detto dal Cons. Lo Sardo in merito al
disservizio dei semafori; dichiara di attendere cartaceo con le disposizione della
Dr.ssa Arena, informa di non avere notizie sul piano annuale dei lavori e conferma
che sarebbe opportuno centralizzare i vari servizi anche spostando la biblioteca.
Ricorda ai Consiglieri la partita di giorno 29 c.m.
Il Cons. Palazzo si dichiara d'accordo sullo spostamento della biblioteca presso i
locali di largo F. Pirandello e sulla istituzione di un polo unico. Conferma di non
avere ricevuto notizie su quanto detto dalla Dr.ssa Arena e di volerle tramite
raccomandata o Pec.
Il Cons. lovino ricorda l'opposizione di qualcuno riguardo alla gestione del tram da
parte dell'AMAT e conferma il fallimento della stessa dal punto di vista economico e
sociale. Commenta che l'Amat non riuscirà a gestire il tram per mancanza di fondi. Il
Cittadino vede l'Amministrazione come un estortore. Commenta il flop del tram e
dichiara di voler prendere le distanze dall'operato del Sindaco Orlando e
dell'Assessore Catania.

Si da atto che alle ore 10.30 esce dall'aula il Cons. Tarantino.
Si da atto che alle ore 10.32 esce dall'aula il Presidente ed assume la Presidenza il
Vice Presidente Cavaliere.
Il Presidente Cavaliere da lettura delle note pervenute dall'Amg in merito al
ripristino dell' illuminazione pubblica di via Silvestri, via Sangiorgi e via Primo della
Chiesa segnalate dal Cons. Lo Sardo, di Largo Campofiorito segnalato dal Cons. Di
Maggio, di Via Villini S.Isidoro segnalato dal Consigliere Pellitteri.
Il Presidente Cavaliere, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i
Conss. Di Maggio, lovino, Li Muli.
Il Cons. Altadonna chiede il prelievo del P.90 a firma del Cons. Lo Sardo, avente
per oggetto. "Affidamento delle strutture sportive presenti nel territorio alle



Associazioni. Si associa il Cons. Li Muli.
Il Consiglio approva il prelievo all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Altadonna sostiene che il Consiglio dovrebbe iniziare ad occuparsi affinchè
vengano ripristinati gli impianti ed affidati alle Circoscrizioni.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.90 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
II Cons. Di Maggio si dichiara dispiaciuto di vedere il logo di F.I. nella proposta.
Accetterebbe la firma come Capo Gruppo ma non accetta il simbolo per cui si
astiene.
Il Cons. lovino dichiara di allontanarsi per prendere le distanze da quanto detto dai
Conss. Di Maggio e Cavaliere perché la votazione deve guardare il merito. Non
condivide la proposta perché occorre valutare il bene dei cittadini. Per tutto ciò si
astiene.
Il Cons. Lo Sardo è convinto che qualcuno voglia screditare il lavoro delle
Commissioni che lavorano sodo.
Il Cons. Prestigiacomo dichiara di essere favorevole perché ritiene importante il
lavoro fatto dalla Commissione a favore del territorio.
Consiglieri presenti n. 12
Assenti n.4
Voti favorevoli n.5 (Figuccia,Lo Sardo, Lucido, Palazzo, Prestigiacomo).
Voti contrari n.2(Altadonna , Li Muli ).
Astenuti n.5(Cavaliere, Cicala, Di Maggio, lovino, Schirò)

La Proposta di cui al P.90 viene respinta a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.50 escono dall'aula i Conss.

Prestigiacomo, Figuccia.
Il Cons. Altadonna chiede il prelievo del P.54 a firma del Cons. Lo Sardo ,avente
per oggetto. " Torneo di Poker all'italiana". Si associa il Cons. Li Muli.
Il Consiglio approva il prelievo all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione.
Il Presidente Cavaliere legge l'Emendamento Aggiuntivo già presentato in data
02/12/2015 a firma dei Conss. Lo Sardo , Cavaliere, Altadonna, Lucido,
Tarantino: alla fine della proposta, Aggiungere: "luogo dove disputare il Torneo:
Centro Sociale Anziani di Borgo Nuovo "
Lo pone in discussione.
Il Cons. Altadonna dichiara che con questa proposta si è in linea con la Ludopatia.
E' vero che, come vien detto nella proposta, è un gioco di strategia ma si domanda
come mai nelle scuole si fanno tornei di scacchi e non di poker. Per questo motivo
vota contrario.
Il Cons. Schirò afferma di rispettare il lavoro delle Commissioni ma di sentirsi
spiazzato dalla scelta del tipo di gioco; ritiene il poker un gioco di abilità ma
soprattutto d'azzardo. Asserisce di preferire un torneo con giochi di carte legati alla
Sicilia. Dichiara che impegnare il Centro Sociale Anziani è un altro pianeta.



Il Presidente Cavaliere evidenzia che giocare a poker non è un reato ma è
preoccupato dai tanti casi di Ludopatia.
Il Cons. levino dichiara di aver visto la disperazione delle famiglie che hanno un
familiare affetto da Ludopotia. Asserisce che il poker non è vietato dallo stato per il
giro di soldi che lo circonda, afferma che non bisogna incentivare il gioco d'azzardo.
Lo accetterebbe solo se fosse uno studio sul gioco del poker.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione l'Emendamento Aggiuntivo per appello nominale, il cui esito è il
seguente:
Consiglieri presenti n.10
Assenti n.6
Voti favorevoli n.3 (Lo Sardo, Lucido, Di Maggio)
Voti contrari n.4 (Altadonna , levino, Li Muli, Schirò ).
Astenuti n.3(Cavaliere, Cicala, Palazzo)

L'Emendamento viene respinto a maggioranza.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la Proposta di cui al P.54 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.10
Assenti n.6
Voti favorevoli n.2 (Lo Sardo, Lucido)
Voti contrari n.6 (Altadonna , Cicala, Di Maggio, levino, Li Muli, Schirò ).
Astenuti n.2(Cavaliere, Palazzo)

La Proposta di cui al P.54 viene respinta a maggioranza.
Il Cons. Li Muli chiede il prelievo del P.31 a firma del Cons. Lo Sardo ,avente per
oggetto. " Eventuali convenzioni per gli impianti sportivi e verifica stato d'uso". Si
associa il Cons. Altadonna.
Il Consiglio approva il prelievo all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 11.11 entra in aula il Cons. Pellitteri.
Il Cons. levino commenta che, poiché si parla di tutelare l'incolumità dei ragazzi che
usufruiscono degli impianti sportivi, voterà favorevolmente.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il- Presidente Cavaliere pone in
votazione la Proposta di cui al P.31 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.9
Assenti n.7
Voti favorevoli n.6 (levino, Li Muli, Lo Sardo, Lucido, Palazzo, Pellitteri)
Voti contrari nessuno.
Astenuti n.3(Cavaliere, Di Maggio, Schirò)

La Proposta di cui al P.31 viene approvata a maggioranza.
Il Presidente Cavaliere alle ore 11.20 dichiara chiusa la seduta per dare la possibilità
ai Consiglieri di appianare i loro diverbi.



Il Segretario
L'Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia
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